
 
  

 

           
        
 

      
   

          

 

  
 

 
 

 

DIE GRÜNEN 
GRÜNE ALTERNATIVE 
RUDOLFSHEIM-FÜNFHAUS 

Wien, am 15.02.2023 
Anfrage 
Gemäß § 23 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten Bezirksrät:innen der 
Grünen Alternative Rudolfsheim-Fünfhaus in der Bezirksvertretungssitzung am 23.02.2023 nachstehende 
Anfrage: 

Nachpfanzung  von Bäumen 
Der Herr Bezirksvorsteher wird ersucht, die Auflärung und Beantwortung 
folgender Fragen zu veranlassen: 

 Wann werden die Bäume Nr. 104 und Nr. 105 in der Hollergasse 
nachgepfanzt? 

 Warum kam es zu einer Verzögerung bei der Nachpfanzung der Bäume? 

Begründung 
Wie aus der Beantwortung der Anfrage GA S-199327/2022-31 aus der BV-
Sitzung vom 29. September 2022 hervorging, sollten die zwei angefragten 
Bäume im Herbst 2022 nachgepfanzt werden. Dies geschah bis zum 
heutigen Zeitpunkt jedoch nicht. Um der immer rascher voranschreitenden
Klimakrise efektiv begegnen zu können, ist es notwendig jetzt 
Begrünungsmaßnahmen durchzuführen, diese nicht aufzuschieben und
auch dafür zu sorgen, dass diese nachhaltig geplant und umgesetzt 
werden. 

Catherina Schneider Katharina Schöll 


	Nachpflanzung von Bäumen
	Wann werden die Bäume Nr. 104 und Nr. 105 in der Hollergasse nachgepflanzt?
	Warum kam es zu einer Verzögerung bei der Nachpflanzung der Bäume?
	Begründung

